



# 茨木工科高校だより 第94号 平成28年1月

輝く自分を見つけよう！ ここに科学の力あり！

謹んで新年のお慶びを申し上げます

旧年中は本校の教育活動に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。近年、本校では英語訳の卒業証明書の発行が増加しています。基礎・基本を大切に指導し、グローバル化する社会でも活躍できる人材を育成してまいります。今年も、さらに充実した年にすべく精進してまいりますので、変わらぬご厚情を賜りますようお願い申し上げます。

## クラブ、生徒会功労者を表彰しました。



1月8日(金)の学校集会でクラブ功労者、生徒会功労者を表彰しました。本校ではクラブ活動を3年間、または生徒会役員を2期以上務めた3年生を表彰しています。1,2年生はクラブや生徒会の先輩を見て、自分たちもがんばろうと思っていたようです。

## 課題研究発表会を実施します

茨木市生涯学習センター（きらめきホール）にて課題研究発表会を実施いたします。本校の3年生は課題研究という授業があり、1年間かけてグループごとに研究を行っています。機械系、電気系、環境化学システム系から、いくつかの班が発表を行う予定としています。地域の方も来場可能ですので、生徒の成果発表をご覧いただき、ご意見やご感想をいただきたいと思います。

開催日時 平成28年2月10日(水) 9:30~12:00

開催場所 茨木市生涯学習センター（きらめきホール）

回 覧										

裏面もご覧ください

### 3年生の進路状況です

平成27年12月31日現在の3年生(工科高校9期生)の進路状況をお知らせします。四年制大学合格者20名(追手門学院大学3名、大阪工業大学1名、大阪産業大学1名、大阪電気通信大学8名、関西大学1名、近畿大学1名、太成学院大学1名、長崎総合科学大学1名、東大阪大学1名、立命館大学2名)、大阪府立大学工業高等専門学校編入学1名、専門学校合格者13名、学校紹介による就職希望者149名中145名の内定をいただきました。

### 人権教育行事を実施しました

12月16日(水)に人権教育行事として各学年で映画を鑑賞しました。

1年生「42 ～世界を変えた男～」

2年生「世界の果ての通学路」

3年生「ブラック会社に勤めているのだが、もう僕は限界かもしれない」

内容は黒人差別、過酷な環境で学んでいる世界の子供たち、ブラック企業の話など学年ごとそれぞれ違うテーマでしたが、静かに鑑賞している生徒たちは映画から人権の大切さを学んでいたように感じました。

### 第3回学校説明会を実施しました



1月9日(土)に本校図書館にて第3回学校説明会を個別相談の形式で開催しました。今年度は入試が原則1本化されたことや、進路実績、工業高校の特色ある授業内容などを説明しました。中学生30名、保護者18名の合計48名が来校され、熱心に説明を聞かれていました。希望者には工場、実習室などの施設見学をしていただきました。

### 今後の予定です

1月20日(水)  
2年生 薬物乱用防止教室

1月28日(木)  
3年生 短縮授業

1月29日(金)~2月5日(金)  
3年生 学年末考査

2月10日(水)  
課題研究発表会

2月15日(月)  
1,2年生 午前授業

2月16日(火)~22日(月)  
1,2年生 学年末考査